

## Die Region für die Zukunft rüsten

**REGION** Die Bürgerinitiative Pro Region Heilbronn-Franken feiert in diesem Jahr ihr 25-jähriges Bestehen. Im Jubiläumsjahr veranstaltet der Verein in den vier Landkreisen und der Stadt Heilbronn jeweils eine öffentliche Veranstaltung, um auf die Region Heilbronn-Franken aufmerksam zu machen. Starten wird die Veranstaltungsreihe am Freitag, 3. Juni, 18 Uhr, in der Bausparkasse Schwäbisch Hall AG, Crailsheimer Straße 52 in Schwäbisch Hall. Auf vielen Feldern arbeitet der Verein mit Beteiligten aus Politik, Wirtschaft und Gesellschaft daran, die Region Heilbronn-Franken für die Zukunft zu rüsten.

Dazu diskutieren unter Moderation von Jürgen Stegmaier (Haller Tagblatt) Landrat Gerhard Bauer, David Schneider, Leiter des Amtes für Wirtschafts- und Regionalmanagement, Birgit Zmaila, Paritätischer Wohlfahrtsverband, Landtagsabgeordneter Stephan Brauer, Sportkreisvorsitzender, und Damian Komor, Gemeindetag und Bürgermeister der Gemeinde Mainhardt. Zu sehen sein werden auch der Film zu 25 Jahre Pro Region sowie eine dazugehörige kleine Ausstellung.

Eine Anmeldung ist erforderlich per E-Mail an [info@pro-region.de](mailto:info@pro-region.de) oder Telefon 07940 152329. red